

2. Preis – Altersgruppe 1 – «Internationaler Wettbewerb für junge Flötistinnen und Flötisten»

## **Annemarie Knauer, Deutschland**

Annemarie Beatrice Knauer wurde 2007 in Bamberg geboren.

Seit ihrem 8. Lebensjahr erhält sie Querflötenunterricht, zunächst bei Susanne Schneider, seit 2017 bei Prof. Uta Schmidt am Landesmusikgymnasium Sachsen in Dresden.

Annemarie nahm mehrfach erfolgreich bei "Jugend musiziert" teil und erreichte 2018 beim Landeswettbewerb Querflöte solo 25 Punkte und 2020 mit ihrem Querflötenquartett 25 Punkte im Regionalwettbewerb.

2020 gewann sie den 2. Preis beim internationalen Online Wettbewerb der Deutschen Gesellschaft für Flöte e.V. in der Kategorie Flöte solo.

Neben der Querflöte spielt sie seit ihrem 4. Lebensjahr Klavier und singt im Semperopernkinderchor.

---

Annemarie Beatrice Knauer was born in Bamberg in 2007.

She has been taking flute lessons since the age of 8, first with Susanne Schneider and since 2017 with Prof. Uta Schmidt at the Landesmusikgymnasium Sachsen in Dresden.

Annemarie participated successfully several times in "Jugend musiziert" and achieved 25 points in the state competition transverse flute solo in 2018 and 25 points with her transverse flute quartet in the regional competition in 2020.

In 2020 she won 2nd prize in the international online competition of the Deutsche Gesellschaft für Flöte e.V. in the category flute solo.

In addition to the flute, she has played the piano since the age of 4 and sings in the Semper Opera Children's Choir.